
３月例会報告 
 ３月例会は 17日、大沼交流セ

ンターで開催。15人出席。 

 舞祭撮影の協力者確認、説明

に続き、宮田佐々羅記録につい

ての協力依頼、情報交換などを

行いました。 

 合評作品は次の通り。 

 

ひたちの桜 紅寒を探して 

鈴木  隆  

ＤＶＤ／７分 

 

 

 

 

 

 

≪作者コメント≫ 1月下旬に

は開花する「日立紅寒桜」は小

生がカゼで外出できない間に咲

き始まってしまった。市内各所

に植えられている紅寒の様子を

撮って来た。いずれの場所も花

を見に来ている人はいなかった。

(寂しいね！) 

≪ご意見異見≫ 

＊導入の日立と桜の関係をもう

少し詳しく知りたい。各場所

をせっかく歩いたのだからア

ップも大事だけれど、周囲の

様子も写してほしかった。 

＊1日でこんなに桜を撮りまし

てご苦労様です。私も日立に

こんなにあるとは思っていま

せんでした。ありがとうござ

います。 

＊1クリップの映像が長すぎる

かな？ 

＊数か所の撮影ご苦労様でした。 

＊紅寒桜と河津桜のちがいがわ

からない。 

＊ナレーションで説明あればよ

かった。ＢＧＭだけでは物た

りない。 

 

荒行帰山報国会  

松本  肇  

ＤＶＤ／10分 

≪作者コメント≫ いわき市に

ある妙宝寺に荒行を無事終了し

た報国会がありましたので行っ

てきました。日蓮宗の荒行は一

番寒い 11月１日より２月 10日

までの 100日間大本山で行われ

朝夕二度の梅干しと具の少ない

みそ汁とお粥だけ、白衣一枚、

素足で修業を行うそうです。100

日間無事修行し、自分の寺に戻

り帰山報国会を行います。妙宝

寺の住職は副伝師の役で全国よ

り集まった 100名の修行者の教

育指導に当たったそうです。そ

の報国会に９名の荒行をした上

人が出席した。 

≪ご意見異見≫ 

＊興味深い映像で楽しめました。 

場所とどんな人が参加するの

か知りたかった。後半の儀式

の部分はちょっと退屈。 

 

 

 

 

 

 

＊厳寒の中での水浴びの神

(仏？)事は迫力がありました。 

＊寒い日がつらい修行、大変だ

と思う。 

＊めずらしい行事でした。良く

撮って来ました。 

＊めずらしい映像を見せていた

だきました。良くまとまって

おり行事内容が良く解りまし

た。 

 

冬 の 花 を 訪 ね て  

小林  茂  

Blue-ray/５分 

 

 

 

 

 

 

≪作者コメント≫ 川崎市緑化

センターの依頼で制作した作品

で、花の少ない時期でも緑化セ

ンターに来てほしいと願いを込

めて作りました。 
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≪ご意見異見≫ 

＊アップとロングの使い分け、

バックのぼかし具合など、さ

すがにうまい。 

＊花のアップ非常に良かったで

す。さすが小林さん勉強にな

りました。 

＊花のアップ、変化は素晴らし

い。 

＊撮影の仕方が勉強になりまし

た。 

＊花の無時期に良く花を見つけ

たと思いました。 

＊遠近がすばらしい。映像もす

ばらしい。ナレーションもす

ばらしい。全部すばらしい。 

 

座  禅  草 

井村 泰也  

ＤＶＤ／４分 

 

 

 

 

 

 

≪作者コメント≫ 栃木県那須

郡那珂川町(旧小川村)のカタク

リの里に隣接する座禅草群を３

月初旬に撮影した。座禅草はサ

トイモ科の多年草で２月下旬に

葉より先に地表に花が咲く特徴

がある。座禅草の群生地はこの

カタクリの里のほか、大田原市、

茨城では水戸の植物園にあると

聞いている。 

≪ご意見異見≫ 

＊めずらしい映像でした。もっ

と思い切ったアップがあって

も。 

＊春到来を感じる映像でした。 

＊ＵＰが良かった。ＢＧＭの小

鳥の声は必要か？ 

＊一つの花を長く撮りまとめる

のは難しいと思った。 

＊座禅草の意味が解りました。 

 

早春の諏訪梅林  

原田英一郎  

Blue-ray/５分 

 

 

 

 

 

 

≪作者コメント≫ ３月初めに

２回、諏訪梅林の様子を撮影し

てきました。満開までには一寸

早い時期でしたが、春を待ち望

む人達が訪れておられ春到来を

味わっておられました。その感

じが伝わればと思いながらまと

めてみました。 

≪ご意見異見≫ 

＊梅の香りが漂ってくるような

静かな映像で気持ち良かった。

人物をもっと強調すと良かっ

た。あまり変化のない映像で

10分持たせるのはつらい。 

＊逆光の花びらが良かった。画

面の変わりが早いのでは？ 

＊花だけでなく周りの様子が分

かり良かった。 

 

りなちゃん４さい誕生日 

真弓 喜幸  

ＤＶＤ／９分 

 

 

 

 

 

 

≪作者コメント≫ りなちゃん

４さい、誕生日の一日です。記

録として作りました。 

≪ご意見異見≫ 

＊断続的な映像だけど、りなち

ゃんの表情で一貫性もある楽

しい作品でした。 

＊かわいい楽しい映像でした。 

＊すばらしい記録で家宝になり

ますね！ 

＊子供は何をしても良い被写体

ですね。よく撮れました。 

 

ひたち海浜公園の 

おもしろチューブ  

美濃島和男   

Blue-ray/２分 

 

 

 

 

 

 

≪作者コメント≫ ひたち海浜

公園にあるおもしろチューブを

ＧｏＰｒｏで撮ってみました。

早送りなので目が回るかもしれ

ません。ごかんべんを。 

≪ご意見異見≫ 

＊異次元の世界へ引き込まれる

感じで面白かった。 

＊フラクタルの映像を見ている

ようですばらしい。 

＊面白い映像です。 

＊早送りの映像も面白いですね。 

 

にっぽん丸海の大使任命と 

Blue Hawks見送り  

美濃島和男  

Blue-ray/10分 

≪作者コメント≫ にっぽん丸

が｢大洗海の大使｣に任命されま

した。その任命式と BlueHawks

による見送りの風景です。 

≪ご意見異見≫ 

＊広角で壮大なイメージを出し

ているのがいい。西陽の反射 

の取り込みも効果的。 
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＊安定した映像ですばらしい。 

＊マーチングバンドが良かった 

 

紅葉の名所京都東福寺 

細川 正男  

Blue-ray/10分 

 

 

 

 

 

 

≪作者コメント≫ 昨年秋、紅

葉の名所、京都東福寺に行き、

紅葉と庭園を楽しんできました。

その時の記録です。 

≪ご意見異見≫ 

＊すばらしい紅葉の風景ですね。

せっかくの風景もう少しのん

びり見せて欲しかった。あれ

もこれも取り込もうとしてせ

わしい感じになっていません

か。 

＊紅葉がきれいで、京都の秋を

感じました。 

＊素晴らしい風景、紅葉がきれ

いでした。三脚が使えないの

残念ですね。 

＊固定ショットが欲しかった。

ＢＧＭが欲しかった。 

 

田﨑  博  

ＤＶＤ／７分 

≪作者コメント≫ 当時は予想

しないで急に見せられたので驚

きました。 

≪ご意見異見≫ 

＊構成がひとりよがりで意味不

明。最初にアリゾナ号と日立

の艦砲射撃の関連を言っても

らわないと…。反戦のメッセ

ージは十分伝わりました。 

 

 

 

 

 

 

＊ハワイのこと勉強になりまし

た。 

＊最後のスーパーと同じで戦争

のない世界にしたいです！ 

 

サ ケ 稚 魚 放 流  

小室 政衛  

Blue-ray/７分 

 

 

 

 

 

 

≪作者コメント≫ 十王川でサ

ケの稚魚約3000匹が放流されま

した。 

≪ご意見異見≫ 

＊毎回ご苦労様です。儀式的な

放流イベントはあまり好きに

なれません。もっとのびのび

した子供たちの姿が見たい。

もちろん小室さんのせいでは

ありませんが。 

＊元気な子供の様子がよく撮れ

ていると思いました。 

＊撮影ご苦労様でした。 

＊子供達の様子がよく撮れてい

た。 

＊相変わらず上手。子ども達の

いきいきした映像ですばらし

い。良くまとまっていました。 

*******    ******* 

 久しぶりの勉強会は、ＤＶＤ

の保存と保管方法、長期保存用

Ｍ－ＤｉＳＣの紹介。 

また、映像の背景を透明にす

るフリーソフト「手軽に透明」

の紹介など。

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

舞祭撮影ご協力ありがとうございました 
 今年の舞祭は、7部咲きで見ごろとなった平和通りのさくら 

の下で行われました。ＪＷＡＹからの番組制作依頼に協力して 

集まってくださった会員８人が記録撮影に当たりました。 

 新都市広場で行われたオープニングイベントから始まり、平 

和通り会場で繰り広げられた 22チームの元気なダンス、ライ 

トアップされた桜の下での総踊りなど、６時間に亘る長時間の 

撮影本当にお疲れさまでした。 

 この後、番組として編集され、７月以降にＪＷＡＹの特別番 

組として放送される予定です。 
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 ７年に一度行われる神峰神社の大祭禮は開催

まであと２週間となりました。このほど神峰神社

からも記録撮影の依頼があり、結局、祭礼全日程

の記録撮影を行わなくてはならないことになり 

ました。 

 特に４日のご神幸は広範囲にわたるので、一人

でも多くの方のご協力が必要となります。ぜひ積

極的な参加をお願いいたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ４月例会終了後、詳しい打合せをしたいと思い

ますので、よろしくお願いいたします。 

 

 

 

 

▼放送時間▼ 毎日 15:45～、17:30～ 

 (111ch 毎週日曜更新 15分番組) 

 翌週の 851ch｢おさらいウイークリー｣（6:00～、 

13:30～、21:00～）内でも再放送。特番で変更

になる場合もあります。 

3/24～ 高鈴幼稚園保育発表会  （一般投稿） 

3/31～ 早春の諏訪梅林     (原田英一郎) 

       皇帝ダリアの一生     (井村泰也) 

4/ 7～ ひたちの桜紅寒を探して  (鈴木 隆) 

4/14～ サケ稚魚放流       (小室政衛) 

       にっぽん丸海の大使任命 (美濃島和男) 

 

 

 

▼毎週木曜日 午後 6:10～「茨城ニュースいば６」

の中で放送 

3/14 にっぽん丸海の大使に   (美濃島和男) 

    諏訪梅林の梅の花     (原田英一郎) 

3/28 赤羽緑地のミズバショウ  (原田英一郎) 

   十王川でサケ放流      (小室政衛) 

      泉川でサケ放流       (藤来 稔) 

4/11 赤羽緑地で音楽会      (大平雅美) 

4月例会は 28日開催(午前 10時から) 
  春たけなわ、桜も散り始めました。今月の例会は、会場の都合で 1周遅れ、さらに午前 10時か 

らの開催となります。おまちがえ無いようご出席ください。平成最後の例会となります。 

 🌸 ４月 28日（日）午前 10:00から 

 🌸 大沼交流センター ２階 

 内容 ①連絡・打ち合わせ（神峰神社大祭礼撮影、春の撮影会ほか） 

    ②会員作品合評（一人 10分以内でお願いします。 

同封の作品記録票を記載添付してください） 

      ※作品が多い場合は午後まで延長可能です。 

 ＜今月の例会当番＞ ４班：豊田、松下、藤田、岡山、高野 の皆さんご協力ください 

勉強会は行

いません 

神峰神社大祭禮撮影にさらなるご協力を 
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